
「クラブハウスを考える会」諸活動の説明

湘南ベルマーレとのクラブハウス移転に関する話し合いからひと月半ほど経ち、最近は一呼吸おいてメリハリの

ある活動に切り替えつつあります。本日７月１日は馬入グラウンド完成という節目であり、今後の活動を盛り上げ

ていくためにも、これまでの経過振り返りと今後の予定について説明いたします。

１）これまでの経過振り返り

議会での市長答弁内容（⑥）の認知度が低いためか、それを受けて急遽スタートした署名活動（⑦）が、事情を

知らない方にとっては唐突で無計画に見えているかもしれません。活動がまだ大きな盛り上がりになりきれない要

因と思われますので、もう一度市長の答弁詳細について認識を深める必要があります。

また本日からはじまるＴシャツ募金活動（⑨）についても趣旨の確認が必要です。

①４月定例市長記者会見、平塚市見解は「公園内クラブハウス設置不可」. . . . ４月２７日

②サポーターと真壁社長との話し合い. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ５月１４日

③市長あてに意見メール開始. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 同上～

④市への意見送付とクラブハウスに関する情報展開としてのビラ配布. . . . . . ５月２０日～

⑤馬入ふれあい公園、サッカー拠点整備に関する要望書、陳情書の提出. . . . . ６月 ７日

⑥平塚市議６月定例会、市長答弁は「設置検討するには市民の声が必要」. . . . ６月１５日

⑦市民の声を集めるべく、署名活動（*1）を開始. . . . . . . . . . . . . . . ６月１７日～

⑧馬入サッカー場完成式典で市長にアピール. . . . . . . . . . . . . . . . . 本日７月 １日

⑨Ｔシャツによる募金活動（*2）開始. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 同上～

２）今後の予定

クラブハウスに関係する話題を中心としたシンポジウム。市に任せるだけではなく自分らも公園設備の一助を目

的とした募金活動も本格化しますので、署名活動とともにより自主的かつ積極的な参加をお願いします。

⑩シンポジウム開催（サッカー、地域密着を話題）. . . . . . . . . . . . . . ７月１６日予定

⑪募金箱による募金活動（*2）を本格的に開始. . . . . . . . . . . . . . . . 同上予定

⑩署名、募金活動の終了. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ８月２６日予定

⑪馬入ふれあい公園、サッカー拠点整備に関する請願書と署名の提出. . . . . . ９月上旬予定

⑫平塚市への募金の寄付. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ９月上旬予定

*1：署名活動 ６月３０日時点で３５０２人の署名

＜署名書内の趣旨文＞

平塚市のサッカー拠点として整備された馬入ふれあい公園に、便益性の高いヨーロッパ型のクラブハウスの設置と、ベルマ

ーレとのより強いパートナーシップによるサッカー文化の構築を平塚市に要望します。

*2：募金活動 Ｔシャツ募金からスタートしております。募金箱は活動がより定着するであろう 7月 16 日から設置予定です。

・Ｔシャツ募金活動 今回の活動のキーワード入りのＴシャツを購入いただきその一部を募金に充てます。

色はブルー。Ｔシャツ代は２１００円、一割の２１０円が募金になります。

（馬入イベント及び平塚たなばた祭等で賛同される方に購入いただきます。）

・募金箱による活動 「クラブハウスを考える会」ネーム入りの募金箱に自由に募金していただきます。

＜募金箱に貼り出す趣旨文＞

この募金は、馬入ふれあい公園に、市民・来園者とＪクラブが共有できる、便益性の高いヨーロッパ型クラブハウスの建設

を願い行うものです。行政の力に任せるだけでなく、市民も協力し、平塚市の地域スポーツ文化のさらなる発展をめざした

いと考えます。なお、この募金は公園施設整備の資金として平塚市に寄付致します。
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